

Weisweil

Guter Rutsch für Badenova

[15.01.2015] Badenova hat zum Jahreswechsel das Stromnetz der Gemeinde Weisweil vom Energiekonzern EnBW Energie Baden-Württemberg übernommen.

Die baden-württembergische Gemeinde Weisweil hat einen neuen Stromkonzessionär. Der Freiburger Energieversorger Badenova hat zum 1. Januar 2015 offiziell die Verantwortung für den Netzbetrieb der Gemeinde übernommen. Weisweil hat bereits im Jahr 2010 Badenova die Stromkonzession erteilt. Dass es erst zum Jahresbeginn zur Netzübernahme gekommen ist, liegt laut Badenova an der juristischen Auseinandersetzung, die der Energieversorger mit dem Vorbetreiber EnBW Energie Baden-Württemberg um den Kaufpreis auszufechten hatte. Inzwischen habe eine außergerichtliche Einigung stattgefunden, sodass die Netzübergabe vollzogen werden konnte. „Dass der Wechsel des Netzbetreibers für die Bürger in Weisweil unbemerkt vonstatten ging, war das Wichtigste“, sagt Mathias Nikolay, Vorstand der Badenova. Insgesamt verantwortet Badenova nun die rund 12 Kilometer langen Mittelspannungskabel sowie die 25 Kilometer langen Niederspannungskabel und Freileitungen der Gemeinde.

(ma)

Stichwörter: Rekommunalisierung, Badenova, Weisweil